
 

 

 
 
 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
VILLE DE MATANE 
 
19 août 2013 
 

PÉRIODE DE QUESTIONS 
 

 Monsieur Jean-Guy Desrosiers : 
 

1) M. Desrosiers demande s’il y a du transport de matières radioactives à Matane. 
 
Réponse de la conseillère Anick Fortin : 

 
Il n’y a pas de transport de matières radioactives liquides. 

 
2) M. Desrosiers veut savoir, concernant le projet de règlement sur le traitement des élus, si 

c’est une grosse augmentation de salaire comparativement à la situation actuelle. 
 
Réponse du maire : 
 

Le projet de règlement prévoit une hausse importante de la rémunération des élus, mais 
cette augmentation est nécessaire afin d’attirer les plus jeunes vers la politique municipale. 
De plus, la rémunération actuelle est de loin inférieure à ce qui prévaut dans les autres 
villes comparables à Matane. 

 


